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JOURNÉE D’INTÉGRATION DES SECONDES JOURNÉE D’INTEGRATION DES TERMINALES

MOT DE RENTRÉE

Après 2 mois de vacances, les
jeunes filles ont repris le chemin
du Verger avec pour certaines
beaucoup d’appréhension car les
enjeux sont importants : épreuves
anticipées de français, bac des
spécialités, de philosophie ainsi
que l’épreuve du grand oral.
Passé le temps des retrouvailles,
tout le monde  s’est donc remis
au travail. En attendant ces
moments forts de fin d’année, la
vie de maison sera ponctuée de
sorties aux théâtres, de diner en
maison et de bien d’autres
moments inoubliables...
Nous vous tiendrons au courant
de nos “aventures”.
Bonne lecture à toutes et à tous.
Anne-Claire Germain, Cheffe de
maison du Verger. 

Le 7 septembre, comme tous les ans, une
journée d’intégration a été organisée au Verger
ainsi que dans toutes les maisons d’internes de
Saint Martin.
Mme Germain nous a organisé un rally-photo
et un quiz sur notre belle école auquel nous
devions répondre. Nous avons fait la course
avec nos nouvelles amies et avons profiter d’un
bon goûter toutes ensembles et d’un dîner en
maison. 
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LA RENTRÉE À L’INTERNATLA RENTRÉE À L’INTERNATLA RENTRÉE À L’INTERNAT
PAR JEANNE DELANOE

 Je m’appelle Jeanne Delanoe, c’est ma deuxième
rentrée à Saint Martin de France. Je viens de Rennes.
En cette rentrée je suis très heureuse de revenir au
Verger, de retrouver mes amis et faire de nouvelles
rencontres. 
Le 4 septembre j’ai réintégré l’internat et j’ai découvert
les personnes qui allaient cohabiter dans ma chambre.
En arrivant à l’internat nous avons assisté à un discours
de Monsieur Dumaine, qui nous a expliqué comment
allait se dérouler cette année à l’internat et au lycée.  
Nous avons été réceptionnées par Madame Germain et
son assistante, Hortense. J’ai été heureuse de constater
que le lieu était toujours aussi accueillant et convivial.
Cette année je rentre en 1ère avec comme spécialités
HGGSP, SES et AMC. Ma rentrée s’est très bien
déroulée, j’ai fait connaissance des élèves de ma classe
et mes professeurs.
Notre professeur principal nous a indiqué le temps de
travail personnel et comment réussir cette année de
lycée.  

Le jeudi 5 octobre, les filles du Verger et des
Cèdres ainsi que les garçons de Saint
Gauthier et de Saint Phillipe furent
transportés au 221 bis Baker Street à Londres.
En effet, une sortie au Dôme de Pontoise fut
organisé par nos chefs de maison. Ce soir là,
nous avons assister à la pièce de théâtre:
"Sherlock Holmes et le Diamant Bleu".
Ce fut une soirée très sympathique qui nous a
permis de passer un agréable moment entre
nous.

LA SORTIE AU THÉATRELA SORTIE AU THÉATRELA SORTIE AU THÉATRE
ANAÏS KANJ
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Le mercredi 27 septembre, tous les élèves
de terminales sont partis à Caen pour une
sortie à but pédagogique en rapport avec
le programme d’histoire. En effet,la
Seconde Guerre Mondiale était le sujet de
l’exposition, puis de la visite. Nous avons
tout d’abord visité le mémorial de Caen où
nous avons eu droit à un visite guidée par
petit groupe. Ensuite, nous avons déjeuné
ensemble. Nous avions eu la chance de
visiter le cimetière américain et se fut un
moment très émouvant. Pour terminer
notre sortie, nous avons mangé en ville et
profité d’un temps libre avant de rentrer.
Cette sortie était très sympathique.
 

JOURNÉE D’INTÉGRATION DES TERMINALES
ASHAËNIS DUMINIL

À l’occasion de la rentrée des nouveaux lycéens
à Saint Martin pour les élèves de secondes,
Saint martin a organisé une journée
d’intégration au Mont Saint-Michel.
La journée a commencé, pour nous les internes,
dès 5 heures du matin...
Arrivés à destination, nous sommes partis pour
une marche de quarante minutes.  Une fois
arrivés au pied du Mont nous sommes montés
faire une visite de l’abbaye et ensuite nous
avons fait un tour de boutiques....

Le moment clé de la journée a été la traversée de
la Baie. Une marche de 7 kilomètres les pieds
dans l’eau, dans la vase...et les sables mouvants.
Rien ne nous a été épargné : vent, pluie.. Pour
conclure, cette journée fut éprouvante, et nous a
permis de tisser de nouveaux liens.Si c’était à
refaire, nous le referions avec un grand plaisir.
Une journée atypique qui a permis à ceux qui ne
se connaissaient pas encore de faire
connaissance.

JOURNÉE D’INTÉGRATION DES SECONDES
INÈS JOUSSELIN ET DÉSIRÉE LEMOUTON
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ANNIVERSAIRES DES MOIS D’OCTOBRE ET DE NOVEMBRE

02/10 MAYA
14/10 ANAÏS
17/10 INÈS J

02/11  SOLÈNE
18/11  SYDNEY


